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 Anfrage 2.1  

Gremium Termin Status 

Werkausschuss Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen 28.03.2025 öffentlich 

 

Anfrage FWG-Stadtratsfraktion 

Anfrage der FWG-Fraktion: Baumfällungen im Stadtpark 

Vorlage Nr.: 20251087 

 

Sehr geehrter Herr Thewalt, 
 
wir bitten darum folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten WBL Sitzung zu set-
zen. 
 
Subjektiv wahrgenommen wurden in den letzten Monaten einige Bäume im Stadtpark gefällt. 
Wir unterstellen, dass dies im Rahmen der Gefahrenabwehr aufgrund mangelhafter Standsi-
cherheit der Bäume notwendig war. In diesem Zusammenhang haben wir einige Nachfragen: 
 
1. Stimmt unsere Vermutung? 
 
2. Wie viele Bäume wurden im Stadtpark gefällt und um welche Baumarten handelt es sich? 
 
3.  Könnte auch Staunässe der Grund für mangelnde Standsicherheit der Bäume sein? 
 
4. Wann werden die Bäume im Stadtpark nachgepflanzt? 
 
5. Wie wird sichergestellt, dass die Bäume auch anwachsen und „überleben“ und nicht so 
jämmerlich eingehen wie die 160 gepflanzten Stileichen? 
 
6. Falls Staunässe der Grund für die mangelnde Standsicherheit sein sollte, wäre es dann 
sinnvoll auch an diesen Stellen im Stadtpark ein Blähton-Wurmhumus Gemisch einzubrin-
gen? 
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Christian Ehlers 
stv.Fraktionsvorsitzender 
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